

El inicio de las obras de la Plaza del Zapatero es inminente

08/07/2022



La plaza muy pronto cambiará su imagen completa.

Todo está preparado para el inicio de las obras de la Plaza de los Trabajadores del Calzado, conocida popularmente como la **Plaza del Zapatero**. La remodelación de esta zona comenzará en unos días.

La reforma integral de la plaza, incluida en el Plan “Elda Renace”, conllevará la creación directa e indirecta de más de 60 puestos de trabajo. El inicio de las obras de la Plaza del Zapatero, que es inminente, tiene un presupuesto de 1,5 millones de euros y un plazo de ejecución de nueve meses.

Esta remodelación incluye la renovación de todo el **pavimento** de la plaza y las calles adyacentes, así como

la **reordenación** de los elementos que la componen en su interior para mejorar la accesibilidad y posibilitar un mejor recorrido a pie al eliminar las barreras arquitectónicas que existen en la actualidad.

También se va a proceder a la **sustitución de los juegos infantiles** para hacerlos más modernos e inclusivos para todas las edades y a la mejora del mobiliario urbano de toda la plaza. Del mismo modo, los trabajos contemplan la renovación del **alumbrado público** así como la **plantación de arbolado** y nuevas zonas verdes con riego por goteo, junto con la instalación de un nuevo sistema de pérgolas que aumenten la superficie con

sombra en los días estivales y alivien el peso que soporta el forjado.